

Castel Gandolfo, 18 juin 1988

"Que fais-tu quand tu n'es pas contente?"*(Réponse de Chiara Lubich à une petite fille au congrès Gen 4)*

(...) "Comment passes-tu ta journée, dans la joie ou dans la tristesse ? Surtout, comment fais-tu quand tu n'es pas contente?"

Chiara: "Quand je ne suis pas contente". Elle me demande pratiquement ce que je fais quand je ne suis pas contente ! C'est très important (...), vous devez l'apprendre par cœur.

Lorsque nous ne sommes pas remplis de joie, nous devons aller au fond de notre cœur et dire à Jésus : "Écoute Jésus, je souffre, mais toi aussi tu as souffert, je suis contente d'être comme toi, je t'offre cette souffrance". Puis nous devons nous lancer à aimer aussitôt les autres et nous nous apercevons que notre souffrance n'existe plus, que Jésus l'a prise, comme on prend un paquet, il nous a enlevé notre souffrance.

Alors, comme le montre la diapositive: là nous voyons un enfant qui est un peu triste, me semble-t-il. Cependant, il a offert, il est allé au fond de son cœur et il a dit: "Jésus, je souffre, mais toi aussi tu as souffert, alors je suis content de te donner cette souffrance".



Alors, comme le montre la diapositive : là nous voyons un enfant qui est un peu triste, me semble-t-il. Cependant, il a offert, il est allé au fond de son cœur et il a dit : "Jésus, je souffre, mais toi aussi tu as souffert, alors je suis content de te donner cette souffrance".



Et là nous voyons Jésus qui a pris la souffrance car le Gen 4 s'est mis à aimer et il ne souffre plus.